

Les Cloches de Saint-Boniface

S U P P L E M E N T

VOL. XIII

1 JANVIER 1914

No. 1

PROGRES DU DIOCESE EN 1913.

1. Nouvelle église du Sacré-Cœur à Fannystelle construite par M. Hudon, le même architecte que celui de la précédente, et exécutée par M. Benoit, sous la direction de M. l'abbé Joseph Poitras, curé. Cette église est d'un beau style et encore plus belle que celle consummée par l'incendie, dont la cause est demeurée inconnue. Aurait-elle été incendiée par le maniaque, James Dodds, qui a mis le feu à plusieurs édifices dans la province, notamment au Petit-Séminaire et à l'Académie Saint-Joseph de Saint-Boniface ? Ce malheureux a été interné dans un asile d'aliénés et finalement renvoyé en Angleterre d'où il était venu.

Les paroissiens, aidés par le prêt fait par la Corporation archiépiscopale, ont montré une générosité vraiment remarquable et ont prouvé qu'une paroisse unie à son curé, homme de Dieu, fait des merveilles. Le bazar de cette année a rapporté \$1 145. Il y a eu aussi des souscriptions volontaires. Personne n'a oublié que cette paroisse a failli périr, faute de paroissiens, et qu'elle a été sauvée par la venue de quelques bons colons amenés par le R. P. Blais, O. M. I., du diocèse de Nicolet, dans la province de Québec.

La nouvelle église a été bénite le 28 mai par S. G. Mgr l'Archevêque. Les paroissiens ont mis le couronnement à leur œuvre en achetant un beau carillon de trois cloches, qui ont été bénites le 12 novembre, par S. G. Mgr Béliveau, évêque de Domitianopolis et auxiliaire de Saint-Boniface.

— 2. Nouvelle église de Saint-Adolphe, construite d'après les plans de M. Marius Cinq-Mars, — entré récemment à la Trappe de Bellefontaine, en France, — et exécutés par M. Gauthier, de Lorette, sous la direction de M. l'abbé M. Mirault, curé. Cette église est de belle apparence; elle a un joli portail et ferait honneur à des paroisses plus nombreuses et plus riches. Le bazar de cette année a rapporté \$1 300 de profit net et il y a eu des souscriptions volontaires. Cette paroisse, dont Mgr Ritchot, P. A., a eu le premier l'idée, est fille de Saint-Norbert. La construction de cette nouvelle église, au coût de \$8 000, est bien propre à affermir l'œuvre paroissiale, et à ce point de vue, c'est un événement d'une portée considérable. Honneur au dé-